

Reginox Deutschland

Handelsvertreter betreut NRW

Dienstag, 17.07.2018

Verstärkung für das Vertriebs-Team der Reginox Deutschland GmbH: Bereits seit dem 1. Mai 2018 betreut Frank Marx (Foto) mit seiner 2017 gegründeten Industrievertretung für Küchentechnik die Reginox-Fachhandelspartner in Nordrhein-Westfalen. Er berichtet an Deutschland-Geschäftsführer Gerrit Smit.

Marx ist seit 25 Jahren in der Küchenbranche aktiv. Nach der Ausbildung zum Küchenverkäufer 1993 folgten weitere Stationen in Küchenstudios, bevor er von 2003 bis 2006 ein Studio in den Niederlanden leitete. 2006 bis 2017 folgte die Tätigkeit als Küchenverkäufer bei Ekelhoff in Nordhorn. Mit der Gründung der Industrievertretung für Küchentechnik ist der 46-jährige nun neben Reginox Deutschland auch für Gutmann Exklusiv Hauben als Handelsvertreter unterwegs.

Handelsvertreter betreut NRW

Links

- [Reginox](#)